

№ свидетельства о госрегистрации и дата
выдачи: АМ.01.07.01.003.R.001043.12.25 от
26.12.2025

Организация-изготовитель: «SIEROLAT
S.P.A.» Via Brezza Località Muricino S.Andrea
del Pizzone, Francolise (CE) 81050, (адрес
производства: Via Brezza snc Area PIP
Sant'Andrea del Pizzone 81050 Francolise
(CE), UE IT N 4432), Италия.

Импортёр/организация, принимающая
претензии потребителей: ООО
«Ингредиенты. Развитие» 198184,
г.Санкт-Петербург, Канонерский остров,
д.3, корп.1, литер «Б», Российская
Федерация, ОГРН: 1127847306322
Тел: +7 (812) 320-83-60, +7(812) 320-83-59,
info@mille.ru - Сайт: buffalo-protein.ru,
info@buffalo-protein.ru

Вес
нетто

750г

25 порции по 30 г

Срок годности:

2 года.

Дата изготовления
и годен до:
см. крышку

№ серии: (Batch):
см. на упаковке.
Штрих-код:



B-POWER Buffalo Whey Protein -
(Сывороточный протеин из молока
буйволиц «Би-Пауэр») Уникальный
продукт, производимый в Италии.

Это единственный в мире сывороточный
протеин из молока буйволиц. Благодаря
своему особому составу, он лучше
усваивается, обладает рядом достоинств
по сравнению с обычными протеинами из
коровьего молока:

1 **Особый тип β-Лактоглобулина**
отличается от белков коровьего
молока - лучше усваивается
организмом

2 **Комплекс витаминов в составе
продукта** способствует улучшению
метаболизма, поддержанию
здоровья костей и мышц

3 **Высокое содержание**
α-лактальбумина, ВСАА

4 **Аминокислотный профиль**
содержание аминокислот в
среднем на 15% выше, чем в
других протеинах.

5 **Не содержит ГМО**, консервантов,
искусственных ароматизаторов,
красителей

Суточная доза обеспечивает:

Наименование компонента	Содержание (в 30 граммах)	% от норм потребления
L-Alanine - L-Аланин, г	1,23	18,6*
L-Aspartic acid - Аспарагиновая к-та, г	2,79	22,8*
L-Arginine - L-Аргинин, г	0,48	7,8*
L-Methionine + Cysteine - Метионин + цистеин, г	1,08	60*
L-Glutamic acid - Глутаминовая к-та, г	4,2	31*
Glycine - Глицин, г	0,42	13*
L-Histidine - L-Гистидин, г	0,45	21,4*
L-Isoleucine - L-Изолейцин, г	1,7	85*
L-Leucine - L-Лейцин, г	1,8	39,1*
L-Lysine - L-Лизин, г	2,16	44*
L-Phenylalanine + Tyrosine Фенилаланин + тирозин, г	1,5	85*
L-Proline - Пролин, г	1,26	28*
L-Serine - Серин, г	1,29	16,1*
L-Tryptophan - Триптофан, г	0,57	71,3*
L-Threonine - Треонин, г	1,8	75*
L-Valine - Валин, г	1,2	48*
Vitamin B1, mg - Витамин B1, мг	1,8	128,6**
Vitamin B2, mg - Витамин B2, мг	1,4	87,5**
Vitamin B6, mg - Витамин B6, мг	1,4	70**
Vitamin D3 - Витамин D3	3 мкг	60**

* согласно Единым санитарно-эпидемиологическим и гигиеническим требованиям
безопасности и пищевой ценности пищевых продуктов раздел II прил.5.

** согласно ТР ТС 022/2011.

Не превышает ВДУП

Пищевая ценность	в 100 г	в порции 30 г, г
Protein - Белки, г	81	24
Fat - Жиры, г	5,8	1,7
Carbohydrate -Углеводы, г	3	1,0
of which sugars - В т.ч. сахара	2,3	0,7
Energy - Энергетическая ценность, ккал/кДж	385/1611	115/483

Сделано В ИТАЛИИ

BUFFALO
WHEY
PROTEIN

Кофе

COFFEE

B-POWER

sierolat

HIGH PROTEIN +80

Buffalo Whey Protein B-POWER High Protein +80 Coffee

750 g

Food supplement made from buffalo whey protein, with high protein content, vitamins, and sweetener.

Ingredients: Whey protein (from buffalo milk), instant coffee, sunflower lecithin (emulsifier), xanthan gum (thickener), Thiamin Hydrochloride (vitamin B1), Pyridoxine Hydrochloride (vitamin B6), Riboflavin, (vitamin B2), Cholecalciferol (vitamin D), Sucralose (sweetener). Contains sweetener. If consumed excessively, it may cause a laxative effect. **Type of product and means of packing:** powder in jar with measuring scoop 15g. Net Weight 750 g. **Application:** To be consumed by customers as a food supplement – an additional source of aminoacids, vitamins B1, B2, B6, D3. **Directions for use:** For adults: Dissolve 30 g per day (2 level scoops) in 200-250 ml of water, milk or other liquids scoops. Shake until completely dissolved. **Warning:** Contraindications for consumption are: Individual intolerance to the components of the product, pregnancy, breast-feeding, liver or kidney diseases, increased nervous excitability, insomnia, high blood pressure, impaired cardiac activity, severe atherosclerosis. It is recommended to consult your doctor before consuming the product. **Duration of intake:** 1 month. May be repeated if needed. **Storage conditions:** Store in a cool and dry place, away from direct sunlight, with ambient temperature below 25°C. Keep out of reach of children. **Shelf Life:** 2 years
The places of sale are determined by the national legislation of the members States of the Eurasian Economic Union.

This is not a medicinal product.

High protein. Nourishes and supports the muscles tissue. Riboflavin (Vitamin B2) contributes to the protection of cells from oxidative stress. Thiamine (Vitamin B1) contributes to the normal physiological function of the heart. Vitamin B6 contributes to normal energy-yielding metabolism. Vitamin D contributes to the normal function of the immune system.

Сывороточный протеин из молока буйволиц B-POWER
с высоким содержанием белка +80 Кофе

750 г

Биологически активная добавка к пище «Сывороточный протеин из молока буйволиц B-POWER с высоким содержанием
белка +80 Кофе». *B-Power («Би-Пауэр») – наименование продукта, торговая марка производителя.

Состав: Сывороточный протеин (из молока буйволиц), кофе растворимый, подсолнечный лецитин (эмульгатор),
ксантановая камедь (загуститель), тиамин гидрохлорид (витамин B1), пиридоксин гидрохлорид (витамин B6), рибофлавин
(витамин B2), холекальциферол (витамин D), сукралоза (подсластитель). Содержит подсластитель. При чрезмерном
потреблении может оказывать слабительное действие. **Форма выпуска:** порошок в банке с мерной ложкой 15г. Масса нетто:
750г. **Область применения:** для реализации населению в качестве биологически активной добавки к пище - дополнительного
источника аминокислот, витаминов B1, B2, B6, D3. **Рекомендации по применению:** взрослым по 2 мерных ложки (30 грамм)
растворить в 200-250 мл воды, молока или другой жидкости, тщательно перемешать. **Противопоказания:** индивидуальная
непереносимость компонентов, беременность, кормление грудью, заболевания печени или почек, повышенная нервная
возбудимость, бессонница, повышенное артериальное давление, нарушение сердечной деятельности, выраженный
атеросклероз. Перед применением рекомендуется проконсультироваться с врачом. **Продолжительность приема** – 1 месяц.
При необходимости курс можно повторить. **Условия хранения:** хранить в сухом, защищенном от воздействия прямых
солнечных лучей и недоступном для детей месте при температуре не выше 25°C. Места реализации определяются
национальным законодательством государств-членов Евразийского экономического союза.

Не является лекарством

Высокое содержание белка. Способствует насыщению и поддержанию мышечной ткани. Рибофлавин (B2).
Способствует защите клеточных мембран от окислительного стресса. Тиамин (B1). Поддерживает нормальную
физиологическую функцию миокарда. Витамин B6. Участвует в регуляции энергетического обмена. Витамин D3.
Способствует эффективной работе иммунной системы.

B-Power:
Сывороточный протеин
из молока буйволиц
обогащенный

Витамин
B1 B2 B6

Витамин D

25г
белка в одной
порции

включая
5.3г

ВСАА
природного
происхождения

Мерная
ложка
(в комплекте):
15 г

Порция:
30 г

15 г x 2

200/250 мл